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CANDIDATOS A PREFEITURA
MOSTRAM SUAS PROPOSTAS

FOTO MARCELO NEVES

EDUCAÇÃO: GuardaMunicipal dá aula sobre trânsito aos alunos da Escola Básica Almirante Carvalhal.
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Venha conhecer nossos cursos!
Rua Desembargador Pedro Silva, 2644
Coqueiros' Fone: (48) 249-2976 fone: (48) 2

AGORA EM COQUEIROS O

MESMO RANCHO

AÇORIANO DO RIBEIRÃO
DA ILHA

De terça a domingo almoço. e
jantar das 11 hs às 23:30hs

Aceita Cartão Visa e

Mastercard

Cozinhaportuguesa feita por
portugueses, com certeza .

Apartir das 18h de segunda a

sábado

Rua Des. Pedro Silva, 3130-
Fone: 348-0716

Reservas: 244-1387

• CORREIOS· ACC CONVENIÊNCIAS .••.•....•....••.....•.......244-6666
• FARMÁCIA NORMAL 24HS
• CAIXAS BANCÁRIOS. Banco do Brasil e Itaú
• lOTÉRICA COQ SHOP da CEF. 3025-5444
• CHAVEIRO - Horário Comercial e sobre aviso 24h ..•••9952·1898
• RESTAURANTE E lANCHONETE 244-7800
• BORRACHARIA completa 24h ...•..•••...••...••••..•••.....•...•.••.248·0784
• lOCADORA DE VEíCULOS Translados ..••.....•••....•......•.244-6666
• ESTACIONAMENTOS DIURNOS/NOTURNOS••.•.••....•...•244·6666
• CONVENIÊNCIAS .....••.•.........•.•.....•••••.•.•...•••.....••.••..••.•.•.•244·3333
• FAX e SERViÇOS GERAIS.•••.•••............•......••..•.....••.•..•...244·5555

CORREIO<
,

omais ecológico e completo comércio de bairro de lIor;pa
RuaMo deSou., '387 - Fone: (41)244-"" Df SfGUNDA ASarA DAS 8:00ÀS 19:00 HORAS

SÁBADOs DAS 8:00 ÀS r7:00 HORAS
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EDITORIAL "

Hora do voto

A matéria de capa desta edição não poderia deixar
de abordar um dos mais importantes acontecimentos
do Brasil em 2004. São as eleições municipais que
acontecerão no próximo dia 3 de outubro. Em Santa

Catarina, de acordo com o Tribunal Regional Eleitoral,
são 760 políticos disputando as 293 vagas para prefeito
nos municípios catarinenses. Para o legislativo, o total
chega a 12.826 candidatos para 2.689 vagas. Na Capital,
são nove candidatos concorrendo à Prefeitura de

Florianópolis. Um número, é verdade, bastante expressivo
para os eleitores que deverão decidir nas urnas quem
será o candidato mais preparado para assumiro comando
da cidade.

Para ajudar na escolha, a FolhadeCoqueirostrouxe
um pequeno perfil e um resumo das propostas de cada
político em matéria publicada nas páginas 6, 7 e 8 desta
edição. "A empreitada foi dura", revelou a jornalista Ainá
Brandão, que assina a reportagem. Afinal, desde que a

,
pauta foi preparada, o objetivo era não apenas priorizar
os partidos e políticos mais conhecidos da população. A
proposta, sem dúvida, era dar espaço também aos

candidatos que menos aparecem na mídia e sequer são
citados e lembrados nas pesquisas de opinião pública.
Foi justamente esta proposta que levou o fechamento

desta edição a sofrer um pequeno atraso. Alguns
pai íticos foram localizados pela repórter, outros como os
Osmar Pickler, do Partido Trabalhista Cristão (PTC), e
Pedro Eduardo dos Santos, do Partido Trabalhista do

Brasil (PT do B), não foram encontrados.

Outra matéria que acabou disputando a capa foi a

iniciativa da Guarda Municipal de Florianópolis em

promover projeto de educação para o trânsito nas escolas.
Denominado Amiguinhos da Guarda e voltado para os
alunos da educação infantil e fundamental da cidade, o
projeto iniciou na Escola Básica Almirante Carvalhal, de

Coqueiros. Os guardas municipais orientaram crianças
e adolescentes como andar com segurança nas ruas, o

uso correto da faixa de pedestres, sinalização de trânsito,
a utilidade do cinto em veículos, entre outrosmecanismos
de proteção. Uma iniciativa, é verdade, que merece

aplausos. Afinal, um dos grandes problemas do bairro
de Coqueiros é a falta de educação no trânsito.

Expediente i

Distribuição gratuita - Abraão - Bom Abrigo -

Itaguaçu - Coqueiros - Vila Aparecida - Saco da Lama .

- Capoeiras - Estreito
Diretor Comercial: Silvino Barão Goulart - Edição:

Sibyla Goulart - Textos: Sibyla Goulart e Ainá Brandrão -

Fotos: Marcelo Neves
- Arte:/Editoração: Dois Comunicação - Departa
mento Comercial: lisa Ruzicki e Silvino Goulart -

Fotolitos e Impressão: Araucária Indústria e Editora

Cartas e artigos para
Redação:fcoqueiros@brturbo.com

Redação e Comercial: RuaAbel Capela, 243 - Co

queiros - Florianópolis/SC- CEP 88080-250
Fone (048) 249-0163

Os artigos assinados não refletem necessariamente a opinião do jornal,
sendo de inteira responsabilidade de seus respectivos autores,

ARTIGOS

A vida como ela é

E
m �Ito Aririu, Palhoça,
mais precisamente na

Avenida São Cristóvão,
reside uma pessoa muito

especial, que por sua trajetória
de vida merece registro, não só

para homenageá-lo, mas como

exemplo de vida na idade mais

avançada.
Senhor Hermelino Severiano

Machado, o seu Lico, como é

largamente conhecido, é uma

pessoa como tantas outras, que
iniciou a vida com grandes
dificuldades, superando-as uma

a uma com grande maestria e

simplicidade. Teve seus deslizes,
como qualquer mortal, mas

sempre voltava ao trilho, em

silêncio, e aos poucos reparava
os estragos e tudo se recompunha.

De poucas letras, mas de grande sabedoria e

muitos amigos, aos 85 anos encanta os filhos, netos
e bisnetos com suas histórias, bem contadas, sempre
cheias de detalhes, que rende platéia atenta durante
horas.

-,

Hoje, portador de uma enfermidade grave, que
lhe custa um tratamento contínuo, não perde a pose
e continua com suas indicações sábias da

necessidade de cada pessoa se preparar para
envelhecer, e recomenda:

1- conhecer pessoas diferentes, ouvir suas
histórias e interessar-se por elas;

2- Não concentrar o pensamento na idade

MOVIMENTE-SE. PRATIQUE ESPORTES
Local: Clube 12 de Agosto. Aberto ao público
Av. Eng. Max de Souza, 1615 - Coqueiros

Fone: 257·7377 19608-9969
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FUTEVOLEI
FUNDAMENTO ESCOLA

Arte da cabeça aos pés 8_
• Sem taxa de matricula! d- :
• Oualquer idade acima dos 10 anos 72.... r;
• De segunda a sábado, Freqüência livre 8

P�����e����.(�!J/M
xerox color e pb. 4!'

Voce pode contar também com serviço de

digitação de textos, impressão de convites

e cartões personalizados
F01ae: (48) 348-5772

lu. João Meireles, 1074 • Ibr.ão - .0 I.do d. confeit.ri. Kitute

Na Porto Preserttes!

Mini Shopping Chamonix - Lj 6 - Av. Eng. Max de Souza, 1451
Coqueiros - Fone (48) 248-9093

Acesse: www.jajanovidade.com.br.clique shopping e conheça nossa loja!

avançada ou nas doenças,
mas ocupar a cabeça com

coisas boas, alegres, que
ajudem a tornar a vida das
outras pessoas que nos

cercam mais felizes;

3- Levar uma vida

sadia, com alimentação
boa, sem álcool e sem

fumo, com divertimento e

lazer - dançar é muito

bom, para o corpo e a

mente, sempre utilizei
este método, onde a

cabeça flutua e o corpo
relaxa.

Hoje o senhor Hermelino
não se queixa da vida, apesar

de enfermo, e diz: Estou de bem com a vida, com
a família e os amigos, já vivi 85 anos, tempo
suficiente para ter entendido as coisas, e tudo o

que vier daqui para a frente é lucro, e preciso
aproveitar ainda o tempo que me sobra para
passá r boas idéias e boas recomendações
àqueles que continuarão a escrever a minha
história daqui para a frente.

A vida é um dom de Deus, e deve ser vivida
com intensidade, cada minuto, no sentido de
construir um mundo melhor, onde as pessoas
não tenham medo uma das outras e vivam em

paz.

Marçal Seemann
Coqueiros
\

CARTAS

Democrático

Parabéns à Folha de Coqueirospor ser um veículo
aberto e democrático, através do qualpodemos emitir
nossas opiniões sobre o que de importante se passa a

nossa volta. Aproveito para agradecera publicação de
meu artigo na edição de número 78: Gilberto Braga,
Florianópolis e qualidade de vida.

SuzanaNunes Bertoncini

Psicóloga

Fone: 348-2970

Requinte e sofisticação em artigos para decoração com preços incríveis.
Um verdadeiro presente para você, que é nosso cliente especial!

CIfáG."t+i·i1';"Hii.fjijMfk "

Porto Presentes

4 ESTAÇÕES Rua Marquês de Carvalho, sinO
Coqueiros -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.:I�V:lQIA00$1"Q/2QQ4

Nova coluna

A partir deste mês, a Folha de Co
queiros abre um novo espaço para a

comunidade. É a coluna de Utilidade
Pública, uma espécie de troca-troca,
venda e doações de objetos diversos
como utensílios domésticos, pessoais
e de animais de estimação. Alguns mo
radores já enviaram cartas. Confira
abaixo.

Preciso de um roupeiro,mesmo
que seja usado, porque perdi o meu
num incêndio recente.

Deisi Mara Colpani- Rua da Fonte,
17, VilaAparecida- Fone para recados:
244-6385

Tive um bebê recentemente e

ainda não tenho um berço para
meu filho dormir. Ele dorme comi

go e meu marido. Meu sonho seria

ganhar um berço.
Rose Casagrande- Rua das Duas

Pedras, 6, Abraão- Fone para recados:
348-0763

Quem tiver uma secadora de

roupas e pretende doar, gostaria de
ganhá-Ia, pois o lugar que moro

não pega sol.
Elizete.- Avenida Almirante

Tamandaré, 123, apto. 101- Fone para
recados: 348-4339

Preciso de umamáquina de cos
tura porque sou idosa e meu mari
do é doente e meu passatempo é
costurar. Não posso comprar porque
ainda não me aposentei.

Iracema Venâncio- Rua da Fonte,
27, Vila Aparecida- Fone para conta

tos: 348�0763

Preciso de telhas, de qualquer
tipo, para consertar meu telhado

que está danificado.
Antônio Carlos Rosa- Rua Frederico

Kurteen, 199, Coqueiros- Fone para re
cados: 249-0290

Quem tiver uma televisão que
esteja em desuso, gostaria de me

candidatar a ganhar o aparelho. A.
minha queimou há vários meses e

não tenho condições de comprar
outra.

Sandra Pereira- Rua 13 de maio,
Biguaçu- Fone para recados à noite:
285-3656

Cartas para a Rua Abel

Capela, 243, Coqueiros, CEP
88080-250, ou pelo

e-mail

fcoqueiros@brturbo.com

MURAL

Educação para o trânsito

Componentes
da Guarda Munici

pal deram início na quinta-feira,
12 de agosto, ao projeto educa

ção para o trânsito nas escolas - Ami

guinho da Guarda "_, voltado para os

alunos da educação infantil e fundamen
tai da cidade. Nos dias 12 e 13, duran
te todo o dia, os guardas municipais
estiveram na Escola Básica Almirante

Carvalhal, em Coqueiros, realizando ati
vidades com os 570. alunos da unida
de. Através de teatro de fantoches, jo
gos, vídeos e aulas práticas os estu

dantes aprenderam mais sobre normas

e segurança no trânsito.
Os guardas municipais estão orien

tando as crianças e adolescentes so

bre como andar com segurança nas

ruas, o uso correto de faixa de pedes
tres e da sinalização de trânsito. Além

disso, falam sobre a utilidade do cinto
em veículos e outros mecanismos de

proteção à integridade física e à vida.
"Dentro de uma estrutura pedagógica
estão sendo utilizados exemplos do
cotidiano dos alunos no trajeto casa

escola-casa, demonstrando as manei
ras corretas de proceder", explica o

secretário municipal de Defesa Civil,
Jurandir Hostins. Para tanto, explana
ções mostrando a função dos semáfo
ros para pedestres e carros, como usar
ônibus e até brincadeiras que as crian

ças realizam nas ruas foram mostradas.
Durante as aulas, os estudantes

também conheceram melhor a Guarda

MÁQUINA TEDESCO
Máquina semi-nova, assa 120kg - Peixes, carnes, aves, pães
Valor:R$ 4.200,00 Aceito proposta

Fone: 9981-0679/249-6313

CIDADANIA:

guardas orientam
alunos do
Carvalhal

Municipal e suas funções, principal
mente na atuação junto às escolas.
Esse foi um dos pontos destacados

pela diretora da escola Almirante

Carvalhal, Andréa da Silva. "Esse con
tato direto é bastante valioso para que
as crianças tenham mais conhecimen
to sobre a Guarda Municipal e come
cem a interagir e confiar mais nos guar-

MI�HI!LUZZI
ISOS CERÂMICOS

PORCELLANATOS - AZULEJ
ORIGINALIDADE -INSPI

PREÇOS COMPETITIVOS E

Florianópolis: Rua Eurico Gaspár Dutra, 282 .-Estreito - Fone: (48) 348-7786
Blumenau: Rua João Pessoa, 185 - Velha - Fone: (47) 326-7070

Pacote Pacote

Básico Premium

R$53,9f R$80,91*
max. Só O que

eressa, pelo preço
que interessa.

*Mensalidade paga até a data de vencimento

das", avalia a diretora. De acordo com

uma das integrantes, pedagoga Josiane
Maria Melo, a proposta é atender até o

final do ano cerca de 20 mil alunos das
redes estadual e municipal de ensino
de Florianópolis. As escolas que qui
serem agendar uma visita da Guarda

Municipal podem ligar para o telefone
225-5849.

ADVOGADOS ASSOCIADOS

Av. Rio Branco - 404 conj.107/108 - Torre 1 - Centro

Fones: 222-6001 - 224-6936

,

REVISÃO DE APOSENTADORIA
FUNDO DE GARANTIA· FGTS

José Eduardo de Carvalho
Luiz Rogério de Carvalho

Advogados

roger.car@ibest.com.br

Av. Rio Branco - 404 conj.107/108 - Torre 1 - Centro

Fone: 224-6936 - Fax: 224-1400

Ponto extra
Somente taxa de adesão
sem custo de mensalidade

r

ASSINE JA
(48) 221 0777

•

V1AAI\AX
TV POR ASSINATURA
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Novo endereçol
Rua Des. Pedro Silva, 2596 • sala 102 • Coqueiros

vanessa.ortodontia@uol.com.br DSde
o dia 23 de junho, está

uncionando no bairro de Co

queiros uma nova pet shop.
Trata-se da Empório Animal, loja es-
pecializada no atendimento de bichos
de estimação. Com instalações am
plas e modemas, a pet shop é um ver

dadeiro supermercado para cães, ga
tos e animais silvestres. Além da fa
cilidade no estacionamento, a loja está
dividida por setores e apresenta ou

tros diferenciais. Entre eles, o acom
panhamento de umamédica veteriná
ria, a tosa com tesoura e venda per
sonalizada. Sem contar os serviços
oferecidos de
c1areamento e tingimento
para cães com pelagem
branca. Embora cheia de
novidades nacionais e

importadas, a loja tem

preços acessíveis e

acompanha as tendênci
as de mercado.

Como o nome mes

mo traduz, a Empório
Animal é uma espécie de
armazém com diferentes
itens separados nos 160 metros quadrados do ambiente.
Na parte de alimentação, existem dois setores: um volta
do para cães, com rações nacionais, importadas e

medicamentosas, e outro é o chamado "Cantinho doGato".
Nele, o cliente pode encontrar desde comida, brinquedos
e acessórios como coleiras e camas. Para quem mora

em apartamento, uma boa dica é o sanitário diferenciado
para gatos. É uma espécie de caixa plástica que pode
ser transportada para vários locais.

Outra novidade é o Catnip, a conhecida erva do gato,
bastante utilizada no Canadá e Estados Unidos. "Ela é
indicada para animais entediados em apartamentos e

provoca sensação.de alegria e bem-estar", explica a mé
dica veterinária Patrícia Mayer.

Um dos setores mais apreciados é, sem dúvida, o de
roupas para cães. São vários tipos, cores e tamanhos.
Além disso, tem uma linha completa de cobertores, edre
dons, camas e colchões coloridos em formato de osso.

Outro setor bastante concorrido é o de petiscos naturais
para cachorros e gatos.

Cabe destacar também o departamento de perfuma
ria com xampus, condicionadores, colônias e perfumes

Dra Vanessa C. S. Moreira
Cirurgiã - Dentista' CRO.SC 4029

_4_F_O_L_H_A_D_E_C_O_Q_U_E_I_R_O_S__----l.aijita.------·_"'_'J_U_L_H_O_"/_A_G_0_S_T_0_/2_0_0_4

Um shopping para
bichos de estimação

Orfodontia e Clínica Gerai
348-6689

Rua: Santos Saraiva,
441 - Bairro Estreito
Florianópolis - se

Fone:/Fax:

244-9425

248-6673

III
Comodidade, segurança e tranquilidade na sua comunidade

-/ Fisioterapia
-/ Ultrassonografia
-/ Eletrocardiografia
-/ Pequenas Cirurgias
-/ Oftalmologia completa

Responsável técnico: Dr. Paulo Roberto Machado de Lima - CRM 4979

-/ Endoscopias digestivas
-/ Esclerose e microcirurgia de

-/ Preventivo ginecológico
-/ Psicologia
-/ Dentista

nacionais e importados, entre eles produ
tos indicados para animais com problemas
na pele. Os animais silvestres, peixes, tar
tarugas e hamster também têm um canto

especial. São comidas, acessórios e gai
olas, especialmente para os hamster que
são comercializados na loja.

Para completar, merecem destaque es
pecial o setor de banho e tosa e uma far

mácia própria. "A idéia foi reunir apenas num local todos
os serviços voltados ao atendimento de animais de esti

mação", explica a proprietária Sônia Mara Costa, que
conta com três profissionais de larga experiência no seg
mento: a médica veterinária PatríciaMayer e a dupla Le

andro Costa, responsável pelo atendimento, e Raul Mo

ras, um verdadeiro estilista de pelagem de cães.

EMPORIO ANIMAL .

ENDEREÇO: Rua Desembargador Pedro Silva, 1754-
Coqueiros
TELEFONE: (48) 249-9696
HORÁRIO: segunda a sexta-feira das 9 às 19 horas e

sábados das 8 às 17 horas

SERViÇOS: consultório veterinário (vacinas e consultas
com horamarcada e também a domicílio); banho e tosa;
rações e acessórios e venda de medicamentos.
FEIRA DE CÃES: sextas-feiras e aos sábados (quem
quiser levar filhotes para expor, deve apresentar carteira
com a primeiravacina feita por veterinário)
CARTÕES: todos de crédito e débito

Ora. Eulina Osório da Silva

CRO 7569

('0> 240-1205

Ora. Valéria Faria Brognoli Büchefe
CRO 1234

'@' 3025-7244

Um sorriso diz muito sobre você.
-

Valorize o seu.

Rua Ver. José do Vale Pereira, 59 • Coqueiros, Florianópolis / SC • (48) 244-0188 / 244-0139

Consultas médicas nas

diversas especialidades
-/ Exames laboratoriais

varizes
-/ Exames anátomo-patológicos
-/ Biópsias

-/ Fonoaudiologia
-/ Nutricionista

Rua Vereador José do Vale Pereira, 59 Coqueiros - Florianópolis - SC
e-mail: polimedcoqueiros@brturbo.com.br

Atendimento de 2a a 6a feira das 7:30 às 21 :OOhs com ÁREA PROTEGIDA SOS-UNIMED a todos os usuáriosAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para aqueles que são apaixonados por cachor-
•

ro quente aí vai uma boa dica. É o DogLoko em frente •

ao Posto Coqueiros 24 horas. o Dog da Van é digno •

de ser saboreado com tudo ou sem nada.

o Rancho Açoriano atravessou a Baía Sul e :
aportou na frente das pedras mais formosas de •

Itaguaçu. É mais um alicerce para consolidar a nossa •

Via Gastronômica.

.

O Parque de Coqueiros ao entardecer é como as •

famosas pedras da Praia de Itaguaçu. É só olhar para
•

ver. É só verpara contemplar.

É quase que impossível na velocidade que corre
o tempo acharmos quem tem Um pouco de tempo para •

parar para aqueles que precisamatravessar a faixa de
•

segurança com segurança. Em tempo olímpico, não •

teremos tempo de levar uma medalha. A faixa é muito •

pequena para a nossa travessia.

Por falar em falta de respeito ao pedestre, fica
aqui um bom exemplo para as auto-escolas. Na Euro-

•

pa, mais importante do que aprender a dirigir é apren
der a se comportar no trânsito. Os futuros motoristas
recebem aulas de cidadania e um dos pontos princi- •

pais é semp,re parar em frente à faixa de segurança. A

lição foi repassada pelo seu Augusto, do Rei do Baca- :
Ihau, um ilustre europeu que sabe tudo sobre educa

ção no trânsito.

Integrantes da Guarda Municipal de Florianópolis
precisam refletir sobre suas atitudes e incompreensão •

com aqueles que também estão trabalhando. Basta •

ver o que vem acontecendo com cinco estabelecimen- •

tos comerciais da Praia de Itaguaçu. São bares e res-
•

taurantes prejudicados pelos guardas que prestam ser

viço no local. Já é comum os caminhões de distribui

doras de bebidas receberem multas, além de clientes
•

que vão desfrutar das belezas do balneário. Assim fica •

difícil promover Q turismo no bairro ..

5

BARÃO

fcoqueiros@brturbo.com

RECORDE: Jornalista Betinho Hirtz completa 14 anos na assessoria de .

imprensa da Prefeitura de 8_ão José

crus CABELEIREIRA
FONE: 248-7180

De terça à sábado das 9h às
.
I 9hs

Rua Eng. Max de Souza, 1469
Trânsito

FOLHA DE COQUEIROS

Contador
dinheiro

de

Faltam poucos dias para o ami
go Paulo Tadeu se aposentar do
Banco do Brasil, precisamente da

agência de Coqueiros. Mas vai ser
difícil ele se separar do balcão e

abandonar a velha mania de ficar
contando dinheiro. Desta vez, o bal
cão será etílico, mas continuará de
frente para o mar. É que Tadeu as
sumirá pe vez o caixa do Empório
dasGaivotas, bar comandado por ele
amulher, Alzirene, há váriosmeses.
Quem, portanto, quisermatar a sau
dade do Tadeu Contador de Dinhei

ro, é só visitar o Empórfo das Gaivo
tas na Praia de Itaguaçu. O atendi
mento ao público é a partir das 18

horas, de segunda a sábado; e o

carro-chefe da casa chama-se

Empadinhas da dona Máriazinha. É
uma delícia e vale a pena provar. Boa
sorte no novo empreendimento.

Um alertaaos motoristas da Viação Estrela. Mora
dores e freqüentadores dos bares e restaurantes do
canto de Itaguaçu estão aterrorizados com a velocida
de dos ônibus que trafegam por ali. Caso aconteça uma
tragédia, não será por falta de aviso. Já comuniquei a
empresa e mostrei aos responsáveis a atual situação.
Penso, então, que deveria ser produzido um vídeo para
a Estrela se conscientizar do problema. Naquele tre

cho, considerado área de lazer para crianças e adul

tos, a velocidade não deveria passar de 20 quilômetros
e a atenção deveria ser redobrada. Se ainda não ocor
reu úm acidente grave é por puro milagre ..

Problemas à parte, Coqueiros ganhou uma casa •

especializada em frangos. É a Frangueteria Delivery, •

do amigo Beta, que fica na subida da Praia do Meio. •

Servido com polenta, batata frita, aipim e farofa, o fran- : ALMOÇO BENEFICIENTE: PolimedCoqueiros

go é crocante e vem em porções. Está aí uma suges- promove feijoada comdoeções de mantimentos e
•

roupas para Casa Lartão para quem chega final da tarde em casa cansado •
, .

. e sem vontade de pilotar o fogão. A Frangueteria abre' •

a partir das 18 horas e tem serviço de teleentrega pelo
•

fone 348-3139.
-

.
.

Ainda na Praia do Meio, ao lado do Delli Café,
•

inaugurou a loja Artes e Manias com uma linha de

produtos para cama, mesa, banho, enxovais e ainda •

linqeries.

Toninho Gente Fina, da Panificadora Princezinha, •

está dando um banho no que diz respeito a pão quen-
•

tinha. Também pudera. É tudo importado de Miami •

REV REC
DVD / VIDEO LOCADORA

Fone: 249-1569
.

Rua Gen. Estilac Leal, 40 • Esquina Padaria Praia do Meio· Coqueiros
Trabalhamos com lançamentos em OVD-e VHS de todos os gêneros

, Grande acervo em OVOs
Venha conferir nossas promoções

Horários de atendimento: 2a - 6a feira das 13 h as 23 h

Sábados, Domingos e Feriados das 14h as 23 h

LótéricG "
milionária

PAGUE SUAS CONTAS - MEGA-SENA - DUPLASENA -

QUIN� - lOTOMANIA - FEDERAL - INSTANTÂNEA
- LOTECA - LOTOGOL

348-0025 - 30-255444
Av. En�. Max de Souza, 1387 - Anexo ao Posto Esso Coqueiros

LAVAÇÃO
INTERNA
EXTERNA
BANCOS
TETO

MOTOR
CARPETE
CHASSIS

POLIMENTO
CERA

L�VAÇÕES, E 'OLIMENTOS

COM ANTIGA ADMINISTRAÇÃO
O GAÚCHO VOLTOU!

AV. DES. PEDRO SILVII, 2045 - COQUEIROS
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Candidatos à Prefeitura de Florianópolis
Ainá Brandão Vieira

Em
menos de dois meses os cerca de 270 rriil-elei

tores de Florianópolis irão às urnas para escolher
seus representantes na Câmara Municipal; e ele-

ger o prefeito que atuará na administração da Capital pelos
próximos quatro anos. O dia da eleição, 3 de outubro,
será decisivo também para os moradores de Coqueiros,

'. �:Y1�"�_�1 ""'_ �,�_ ..T .r, .�, .(n;u.� ,f..... "'�'Mr""���\<1fi

CONTASCOl��
--------------------

Contabilidade

Fo·rno a lenha

+de 100 tipos
de pizza

Pizzas grandes a partir de R$13,90
Agora também com Massa Integral

E mini calzone
A melhor pizza de Floripa

Tele entrega-225-4242

Contabilidade
em geral,
Assessoria
Contábil,
Registro e

Baixa de
Firmas

Enio Oliveira Silva -CRC.006959/0-1

Rua' Bento Goia, 225'
Coqueiros

I Fones:
1348-8072
I

1248-584524,4-1491

que precisarão definir qual candidato dará melhor aten
ção ao bairro. Para ajudar nessa escolha, a reportagem
da Folha de Coqueiros preparou uma matéria especial,
com o perfil e as propostas de cada candidato nas áreas
da saúde, saneamento básico, trânsito, segurança, trans
porte e crescimento imobiliário.

Candidato: Afrânio Tadeu Boppré
Partido: Partido dos Trabalhadores (PT)
Número: 13

Coligação: Florianópolis ComoVocêQuer
(PT/PC do B/PL)

Vice: Nildomar Freire Santos - "Nildão"

Afrânio, 43 anos, casado com Maria Cristini
Piacentini Boppré, nasceu em Florianópolis e

,

se tornou bacharel em Economia e mestre em

Geografia pela Universidade Federal de Santa
Catarina (UFSC). Já atuou como coordenador
do Dieese em Santa Catarina e professor da UFSC. Entre 1993 e 1996 foi

vice-prefeito daCapital e atualmente cumpre o segundo mandato como de
putado estadual naAssembléia Legislativa de Santa Catarina. Foi respon
sável pela criação e implantação da Fundação Municipal do Meio Ambiente
(Floram) em 1995 e autor de leis como a instituição do Dia Catarinense sem
Carros (22 de setembro), uso da merenda orgânica em escolas estaduais e

obrigatoriedade dorecolhimento de pilhas e baterias em desuso.
Naárea da saúde Afrânio pretende ampliar o Programa Saúde da Família

(PSF) trabalhando com centros que funcionem nos três turnos: matutino,
vespertino e noturno, além de incluir tratamentos para, saúde bucal. Outra

proposta é a implantação do Sistema de Atendimento Médico de Urgência
(SAMU), com apoio do governo federal e aparelhar os centrosde saúde para
atendimento de microcirurgias. _

No saneamento básico, Afrânio vai exigir que a Casan faça retorno dos
investimentos. "A Casari recolhe a água e o esgoto, mas não se sabe onde
esse dinheiro é investido". O candidatopretende também investir em melhorias
no saneamento da Vila Aparecida.

Para melhorar as condições de trânsito, o candidato petista pretende
criar a Floritran, uma autarquia que vai articular o planejamento da malha
viária. Aliado a isso, vai criar a Empresa Municipal de Transporte Coletivo.
"Precisamos recuperar a credibilidade do Sistema de Transporte Coletivo,
que tem de ter qualidade, com conforto, rapidez, segurança e tarifa única".

Afrânio acredita ainda que é preciso conter a verticalização dos bairros,
pois a malha viária está esgotada, assim como os sistemas de água, esgo
to e energia. Para isso, pretende planejar os bairros com participação popu
lar, através da ação direta dos moradores,

Para aumentar a seguran
ça, pretende, além de melho
rar a iluminação pública dimi
nuindo assim possíveis focos
de práticas criminais, apare
lhar e capacitar a Guarda Mu
nicipal para auxiliar a Polícia
Militar na in$estigação criminal.
"É preciso também investirno

social, com programas de ge-
, ração 'de emprego e distribui

ção de renda". diz.

Candidato: Dário Elias Berger
Partido: Partido da Social Democracia Brasileira

(PSDB)
Número:45

Coligação: Avança Florianópolis (PSDB/PMN)
Vice: Rubens Carlos Pereira - "Bita"

Dário, 47- anos, casa
do com Rosemeri B.

Berger, pai de Karina e

Paulo Ricardo, nasceu em
Bom Retiro. Empresário, é
formado em Administra

ção de Empresaspela Uni
versidade Federal de San
taCatarina (UFSC). Prefei
to de São José entre 1997
e 2004 (duas gestões se
guidas) renuncloupara
concorrer à Prefeitura de

Florianópolis. Em 2003 re-

cebeu o Prêmio Gestão Fiscal Responsável, conferido
pelo Conselho Federal de Contabilidade pelo fato de
São 'José ter a segunda melhor gestão fiscal do país
entre os municípios com mais de 50 mil habitantes.

A primeira idéia de Dário para a área continental é
revitalizar a Secretaria do Continente, com alternativas

adequadas para o pronto atendimento aos cidadãos
em todas as áreas. Será criado o "Fale direto com o

. Prefeito", um canal para a população apresentar su
gestões, reclamações e críticas. "As soluções para
esses problemas deverão ser de, no máximo; cinco
dias", explica.

O candidato tucano estuda a ligação de Coqueiros
com o Estreito e ainda uma alça de entrada para a Via
Expressa para desafogar o trãnsito. "Vamos padroni
zar calçadas, recuperar a malhá viária e urbanizar as
ruas".

Na área da segurança, dará uma nov? dinâmica à
GuardaMunicipal, com ações preventivas dentro e fora
dasescolas em se tratando de drogas e violência. "Outro
ponto importante será a tentativa de implantação do
Sistema Único de Segurança, que seria subordinado à

prefeitura, pois é o órgão que está mais próximo da
comunidade".:

Vai atuar também no combate às causas da misé

ria, exclusão social e inclusãode jovens na escola em
horário integral. Fará programas de requalificação pro
fissional.para inserção da população no mercado de
trabalho.

'

Para o transporte coletivo, defende a implantação
da tarifa únicá, pois "somente ela justifica a integração".
Quer criar um sistema de transporte interbairros para
dinamizar o comércio local e criar oportunidades de

geração de emprego nas comunidades.
'

Sobre a especulação imobiliária, Dário afirma que
vai estudar o Código de Posturas e Plano Diretor e

verificar, junto à comunidade, os anseios e desejos da
mesma.
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CHEGOUA HORA, EA VEZ
,

�-

DO GRILLO NA,CAMARA DE
--'

VEREADORES DE FLORIANOPOLIS

Atento com o crescimento de sua

cidade, o empresário Guilherme
Grillo atendeu a apelos da
comunidade para disputar uma das '

16 vagas na Câmara Municipal de
Florianópolis.
Conhecedor profundo dos
problemas que a capital vem
enfrentando nos últimosenos,
Grillo, tem propostas avançadas
para apresentar na Câmara caso

tenha sucesso no próximo-pleito
eleitoral. Por nunca ter se afastado
da sua terra natal, conhece muito
bem suas dificuldades e a

capacidade' dos membros da
Câmara de Vereadores auxiliando

/
" "
" '"
"

f
l I

,

Amin: "Guilherme Grillo, será um marco de lealdade e honestidade na Câmara de Vereadores",

em soluções.
Residindo na ilha pormais de trinta
anos e, agora, em Coqueiros tem à

disposição um diagnóstico
completo da Capital.
Ao aceitar o desafio de concorrer
à Câmara reúne-se semanalmente
com colaboradores, objetivando
programar indispensável ação em
favor da cidade. Durante sua

'

peregrinação, tanto no interior da
ilha como no continente, já tem

"

propostas avançadas para apresentar
na Câmara:

'

, meio ambiente, geração de
empregos, segurança; áreas de lazer

.

e de educação- O bairro do Estreito

revitalizado com a grandiosa obra
que a prefeita AngelaAmin deixará
para a cidade, que é a Beira-mar -.'

Continental, contará com o apoio
'

do candidato para que a mesma não

seja interrompida. Grillo é
renovação. Na Câmara vai exigir,
mais transparência. Estará sempre
ao lado dos projetos que atendam
aos interesses dos pequenos. Gri1lo
vai lutar para que as sessões da
Câmara sejam realizadas durante o
dia, para que o cidadão possa
acompanhar os trabalhos dos
vereadores.

POR TUDO ISSO, CARO ELEITOR, 'NO DIA 3 DE OUTUBRO
, VOTE NO GRILLO -11013 - PARA VEREADOR.

-

COM CERTEZA, SEU VOTO �ERÁ HONRADO.

/ a l.a - ice
- P.P-RFL�P.S:L-P.SC-PRTB-PAf\
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SANEAMENTO
BÁSICO'

COMPROMISSOS COMA CIDADE

Programa que está sendo
organizado em termos

prioritários, abrangendo
todas as áreas importantes:
segurança pública,
saneamento, lazer, meio
ambiente e educação. Saiba

. como vamos tratar as

questões da população.

Deputado Joares Ponticelli solidáriocom Grillo

SEGURANÇA PÚBLICA
Problema que atinge não só

Florianópolis, mas as grandes
.

cidades e suas comunidades.
Aconvivência diária com os altos
índices de criminalidade é uma
realidade quemuitome preocupa,
devendo ser combatida com a

apresentação de projetos'
direcionados em diminuir as
causas que levam à
violência,dentre as quais

podemos destacar a educação, a
, condição de vida e a geração de
emprego. Nesse sentido, proporei
.a criação da comissão de
segurança da Câmara de
Vereadores, a fim de disponibilizar
ummapeamento das regiões com
maior índice de criminalidade,
cobrando das autoridades
competentes umamaiorpresença
dos órgãos de segurança

Elizabeth Tiscoski leva a mensagem do PP-mulher ao candidato

EDUCAÇÃO
A educação é fundamental para
qua a cidade alavanque o seu

desenvolvimento e atinja os seus
objetivos, tomando-se referência
em qualidade de vida, bem-estar
social e econômico. Assim,
além da Política educacional
adotada pelo município,
pretendo:
1 -Trabalhar para que o serviço
de transporte escolar inter
municipal (fretamento) seja
regulamentado de modo a

. garantir, aos estudandes, acesso
às universidades, segurança para
os estudantes e tranqüilidade
para as famílias;
2 -Apoiar e/ou gestionar para·
que Florianópolis tenha uma
Política de Inclusão Digital;
3 Apoiar e/ou gestionar para a
criação de um conselho

municipal de informática;
4- Gestionar para Que o

município utilize, de forma
integrada, as salas informatizadas
escolares, independentemente
de rede(municipal, estadual,
federal, particular e ONGS) e
nível de ensino, nos horários
não utilizados pelos estudantes,
para a implantação de amplo
programa de Inclusão Digital;
5- Gestionar junto aos órgãos
públicos e iniciativa privada à

formação de parcerias para a
construção de creches;
6- Gestionar e apoiar a
implantação de projetos
culturais, esportivos, nas escolas,
nos equipamentos comunitários
(praças, centros comunitários,
associações de moradores e
ONGS) que atendam às crianças
e aos jovens no período
contrário ao da escola,
desenvolvendo o protagonismo
iuvenil.

Candidato Guilherme Grillo

As obras de infra-estrutura
representam anseios da
comunidade, requerendo
rçcursos apropriados.
E necessário esclarecer as
pessoas quanto ao uso adequado
de esgotos sanitários e no

tocante à coleta seletiva do lixo
urbano. Não medirei esforços
no sentido de fiscalizar a correta
aplicação de recursos públicos
naqueles importantes setores.
E preciso manter a qualidade
de vida da cidade.

através de convênios com
universidades, SESC,SENAl
e outras entidades.,As empresas
que se habilitarem a se instalar
nos bairros, teriam incentivos
através de redução ou isenção
de IPTU e ISS.

de atendimento.
Embora existam recursos
municipais e repasses
estaduais e federais, estarei
fiscalizando a aplicação dos
mesmos, para que nossa

cidade tome-se referência na

valorização do .atendimento
ao cidadão. Vamos fazer um
grande trabalho na saúde
preventiva, com a

apresentação de campanhas
educativas, possibilitando

que é melhor distribuir em
áreas reconhecidamente
carentes: Assim, com a

contratação de mão-de-obra
especializada, no próprio
bairro, evitar-se-iam
deslocamentos. As pessoas
receberiam treinamentos

MEIO AMBIENTE
rever o Plano Diretor, de forma
responsável e ouvindo a

população, preservando as

características das comunidades,
mas não fechando os olhos para
o crescimento, pois este é
inevitável e precisa estar

E X P e d i e n t e

EFICIÊNCIA NA SAÚDE
o maior problema enfrentado
pela população é a questão
da saúde. Nessa área estarei
priorizando projetos que
possibilitem a implementação
de postos de saúde dotados
de autonomia para atender a
casos clínicos de adultos e

crianças, não ficando
somente nos atendimentos
ambulatoriais, para que a

população não se desloque
de seu bairro até o hospital

assim uma redução nos

índices de doenças e

atendimento, melhorando a
. condição de saúde da
população.
A informatização dos postos
de saúde será uma meta
permanente, para que os

médicos tenham controle
mais eficaz e melhorem o

diagnóstico de seus

pacientes.

GERAÇÃO DE EMPREGO E RENDA
Durante meu mandato, quero
levar à câmara uma proposta
revolucionária, para gerar mais
empregos e renda para
Florianópolis. Ao invés de criar
uma área industrial,
especificamente numa só
região, estudos demonstram

A preservação aliada ao

desenvolvimento sustentável é
.

um dos caminhos para o
crescimento daCapital, diretrizes
essas que serão defendidas em
meu mandato. A realidade tem
demonstrado que necessitamos

ordenado. Não podemos admitir
que uma cidade denominada

.

como "Capital do Mercosul"
não disponha de umamarina
para o desembarque de turistas
originários de cruzeiros
nacionais e internacionais.

ÁREAS DE
LAZER

Para as áreas de lazer, apresentarei
projetos que viabilizem a

construção das mesmas,
compreendidas por parques e
quadras de esporte em parceria

. com a iniciativaprivada Como
forma de disponibilizar o acesso

à população de Florianópolis,
trabalharei para construir rim
espaço. "multi-eventos" que
possibilite receber os eventos,
artísticos e esportivos, até agora
não acessíveis à população de
menores recursos.

A vida pública de um participando diretamente da
candidato é baseada na administração, indicando as

credibilidade de sua história prioridades de sua

como cidadão e homem comunidade, com a

público nos princípios da "instituição de uma

moral e da ética, credenciais OUVIDORIA.
que me possibilitam ser

candidato a vereador de

Florianópolis, a 'fim de bem

.

representá-la.

Nossa proposta para
. Florianópolis é de

renovação para a futura

gestão na Câmara
Municipal, com a população

Jornal de Campanha de Guilherme G'r i l l o
.

Distribuição Gratuita
Jornalista Responsável: José Carlos Soares _. DRT SC 169
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GUILHERME GRILLO FALA -POR QUE PRETENDE
SER VEREADOR' DE FLORIANÓPOLIS

Por que ser Vereador?

Porque precisamos de gente de
bem e de gente que ama esta

terra, trabalhando a favor da
cidade e por sua população.

Como você vê
a Florianópolis de hoje?

Hoje Florianópolis é uma
.

cidade bem administrada. A
PrefeitaAngela Amin fez
muito por nossa terra e nossa

gente. Mas a cidade é delicada,
com características próprias e

com muitas áreas de
preservação, razão pela qual
devemos ter cuidado para aliar
desenvolvimento, sem perder
o charme de cidade'
aconchegante.

o crescimento .

da cidade lhe preocupa?

Preocupa sob o ponto de vista
social. Temos muitas pessoas
excluídas do processo
econômico. e estão buscando
emprego na cidade que é
vendida lá fora, como urn oásis
de prosperidade.· Essa. gente
veio para cá com promessa-de

emprego fácil, e todos nós
sabemos que falta emprego,
indistintamente, para os que
aqui nasceram e para os que
nos adotaram como lar.

Qual a saídapara promover
o desenvolvimento sócio
econômico desta cidade?

Sem dúvida alguma passa pelo
turismo, que é nossa vocação
e nossamaior fonte de trabalho
e renda. Mas precisamos de
urn turismo de qualidade, com
equipamentos de primeiro
mundo, para que os turistas
que nos visitam voltem sempre
e espalhem, Brasil afora, que.
além de beleza natural e povo
hospitaleiro, também
oferecemos qualidade de
equipamentos e serviços. Só
assim geraremos os empregos
necessários e renda para nossa
gente.

ChicoAssis será a solução
para dar seguimento ao

trabalho desenvolvido pela
prefeitaAngeloAmin?

.

.

Ninguém questiona que o

Chico Assis é o melhor

candidato a Prefeito. O Chico,
além de competente, é leal,
honesto e trabalhador.
Acompanhou a PrefeitaAngela
Amin desde o primeiro
momento e foi seu braço
direito, e conhece a cidade
melhor do que qualquer urn de
nós. Querem mais motivos
para votar no Chico?

Como morador do Continente
tem algumprojeto específico .

para aquela região?

. O Continente precisa de uma
atenção toda especial, por se
tratar de um complexo
território com bairros
populosos, com diferenças
sociais marcantes e que será

,

revolucionado com a

construção da Beira-mar
Continental. Precisamos de
mais áreas de lazer no
Continente, mais segurança e

.

mais creches. Desejo também
que o Continente cresça com
critério e com qualidade de
vida, e, para isso, precisamos
rever o plano diretor dos
bairros, especialmente
Coqueiros.

omestreDicae PaUliílho
.' CariocadaUnídos daColoninha

fOraJJ;l os com_positores e
�dojirig1edaca!pp�
do candidato GúilhenneGrillo.

HonoratorçIl:@llin,.,we é o
animado.tdocarreteiro.ctoGrillo,
todss-as segundas-feiras, no

.

Senna Bar, que é patrocinado
pelos amigos do candidato, se
incorporou na campatili,ade
corpo e alma.

O deputado federalI..eodegar,
Tiscosk:i e Joares Ponticelli,já
passarampelo carrete:i1:o ederam
apoio total ao candidato

GuilhermeGrilÍü"
Os pais do candidato, .l;"rancjsco
eAnita, estão entusiasmados com
o desempenho do.lilho, assim
como seus irmãos-Patricia e
Adernai.

ChicoAssis, nosso f'uturoprefeito
daCapital, qaer QGrillo como.

parceirona CâmaraMunicipal.

Grupos de jovens aderiram
espontaneamente à c�l?an:h�
percorrendo OS bairros aa cidade
pedindo votosparaChicoAssis
eGrillo.

GRILLO NEWS··'
Renovação e transparência é-a
meta de GuilhermeGrillo, na
câmará. de Vereadores.

GuilhermeGrilló daráprioridade
aos projetos dirigidos para as

entida<les Sociais, beneficiando
. 6smais necessitados.

Grillo nunca trocou de partido.
Sempre foi leal.

Alegria, alegria; Por ondepassa
oGrillo, símbolo da campanha,
a gurizada faz a festaepede para
tirar fotos. � .

-

---o _

Guilherme e família pedem apoio ao Chico Assis, durante carreteiro

o que lhe inspirou
a entrar napolítica? .

o que me leva a disputar urna
eleição para a Câmara de
Florianópolis, é o amor que
tenhopor essa terra e urn

compromisso com a renovação
política e com a ética. Além
disso, acho que quem precisa
da política para aparecer e para
sobreviver, não merece ser

eleito. Os vereadores,
principalmente, devem ser

homens comprometidos com a

sua cidade, sua gente, e não
comprometidos consigo
mesmos. A inspiração também
veio de meu avô, Aderbal
Ramos da Silva,
florianopolitano, apaixonado
por essa terra e que trabalhou
por ela a vida inteira. Toda-a
minha família tem uma história
política e empresarial

.

intimamente ligada a
.

Florianópolis. Mas é bom
deixar claro urna coisa: antes
da política, vieram as empresas.
Meu pai FranciscoGrillo, e meu
sogroDib Cherem, tambémme

inspiraram, porque foram
políticos que honraram Santa
Catarina e Florianópolis. Meu
pai, como Deputado Federal, e
meu sogro Prefeito de
Florianópolis por duas
oportunidades, além de
Vereador e Deputado.

Uma mensagem para
1)S seus futuros eleitores.

Amensagem que deixo, é urna
mensageIl! de renovação e de
trabalho. E a mensagem de
quem quer uma chance para
mostrar que pode fazer algo
mais pqr nossa terra e nossa

gente. E a mensagem de um
homem de 41 anos, que tem a

vida estabilizada econômica e

empresarialmente, e que quer
dar urn pouco de si para a

comunidade, honrando cada
-

voto recebido, com muito
trabalho e amor.

Afamüia lhe apóia
nesta empreitada?

A família sempre me apoiou
em tudo o que fiz e tudo o que
eu faço. Sem a ajuda deles, em

. especial da minha esposa
Patrícia, eu não seria candidato
e não teria condições de

. enfrentar as urnas em 3 de
outubro. Honrarei a confiança
emmim depositada e afirmo
que é possível conciliar as
atividades empresariais com a

política, colocando a família
sempre como indispensável
para alcançar objetivos.

/

Futuro promissor. O ex

governador EsperidiãoAmin
compareceu no carreteiro do
6rillo no. Scuna Bar,
acompanhado de sua espos�,
a prefeita AngelaAmin, onde
deram se� apoio ao candidato.

No seu pronunciamento,Amin
destacou as qualidades do
candidato a Vereador,
Guilherme GrilIo. Para o ex
governador, Guilherme Grillo
terá sua.marca registrada na'
Câmara pela sua lealdade e

honestidade.
.

Todas as terças-feiras no.Hotel
Brüggemann, no continente,
Édio Fernandes, Presidente
dos Amigos do Estreito, reúne
empresários para um café da
manhã,' com. oGrillQ, onde são
discutidos os principais
prohJemas que a regiãe vem .

enfrentando.
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Chico Assis, Capella e Deputado Federal Leodegar Tiscoski durante a campanha do Grillo

�
. As crianças adoram tirar fotos com o símbolo da campanha

Édio Fernandes, Presidente da Associação Amigos do Estreito,
já se incorporou à campanha

Mário Macarrão está com 0_G. illo e não abre

Jornalista Roberto Salum esteve no carreteiro dos amigos do Grillo
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divulgam suas propostas

Candidato: Francisco de Assis Filho
• Partido: Partido Progressista (PP)
Número: 11

Coligação: Florianópolis Sempre Mais
(PP/PRTB/PFUPSC/PAN/PSL)

Vice: Murilo Capella

Chico Assis, 53
anos, casado com

Maria Alice, tem dois

filhos, Luiz Eduardo e
Pedro Henrique. Nas
ceu em Florianópolis
e é formado em En-:

genhariaCMlpelaUni
versidade Federal de
Santa Catarina
(UFSC). Foi vereador
de Florianópolis entre
1977 e 1983 e depu
tado estadual eleito à

Assembléia Legislativa de Santa Catarina em

1982. De 1997 a 2004 exerceu o cargo de secre
tário de Transportes e Obras do Município de

Florianópolis na administração Angelã Amin.

No campo da saúde, Francisco de Assis pre
tende implantar centrais de serviços 24 horas com
atendimento médico, odontológico e apoio
ambulatorial para casos de urgência. No Conti
nente, a central seria localizada na Rua Heitor
Blum.

Na área do saneamento, acredita que precisa
ser realizada uma ampliação no trabalho atual
mente prestado pela Casan. "Pretendemos dar um
incremento na parte do recolhimento de lixo

reciclável, com o projeto de expansão da coleta

seletiva, fazendo com que o cidadão se interesse
v

por questões como recolhimento e destinação do
lixo".

Uma das propostas para solucionar o proble
ma de trânsito é o projeto para viabilização de uma
quarta ponte. "Pode parecer audacioso, mas pre
cisamos desse projeto para depois buscar as par
certas", afirmou.

Sobre especulação imobiliária, Chico Assis
acredita que a discussão com a comunidade é o

ponto de partida para a resolução do problema e

assume, desde Já, o compromisso de revisar o
Plano Diretor com a participação da comúnidade.

O candidato aposta na diminuição do preço e

impostos dos combustíveis para redução da tarifa
de ônibus. Ele acredita que para o caso de

Florianópolis a tarifa única não seria um benefício,
pois algumas linhas são longas e outras curtas,o
que encareceria o preço médio da passagem.

Para aumentar a segurança, vai investir em en

sino de boa qualidade e programas de educação
complementar com o objetivo de reduzir o tempo
ocioso dos jovens. "A proposta é fazer uma rede

que atue ostensivàmente, que gere empregos e .

oportunidades, qualificando mão-de-obra".

Candidato: Sérgio José Grando
Partido: Partido Popular Socialista (PPS)
Número:23

Coligação: Todos por Florianópolis
(PPSI PMDBI PTBI PSBI PDT)

Vice: José Leandro Martins

Grando, 54 anos, é casado e pai de dois filhos, Sérgio e
Gabriel. Nasceu em Veranópolis (RS) e é formado em Ciências Físicas e pós
graduado em Físico-química, ambos pela Universidade Federal de Santa Catarina
(UFSC). Foi vereador de Florianópolis entre 1983 e 1988, deputado estadual entre .

1991 e 1992, prefeito de Florianópolis entre 1993 e 1996 e superintendente da

Fundação do Meío Ambiente (Fatma), de 2003 a 2004. Como prefeito, estendeu
o sistema de transporte em 25 linhas para os morros da Capital, implantou '0

Caroninha, projeto pelo qual os ônibus no contra-tráfego transportavam estudan
tes gratuitamente. Implantou também o Orçamento Participahvo na Capital.

Grando pretende, na área de saneamento básico, fechar a vala de esgoto que
passa por dentro do Parque de Coqueiros, ampliar a faixa de areia das praias e,
ainda, resgatar a balneabilidade das praias através da fiscalização.

Vai estudar a questão da demanda para a possível reinstalação do posto de
saúde que antigamente funcionava em Coqueiros ..

Pretende também discutire atual Piano Diretor com a comunidade para que
não haja ocupação de forma irregular e para que não prejudique a qualidade de
vida do bairro.

Grando quer instituir um transporte coletivo com rapidez; conforto e preços
acessíveis. Para isso, vai reestruturar o Sistema de Transportes.

Para aumentar a segurança dos cidadãos, investirá no aumento do efetivo

policial e da Guarda Municipal. "Vamos criar a Guarda Noturna que vai gerar
empregos e também vamos atuar para diminuir a desocupação dos jovens, com
projetos de literatura, música, xadrez e outros".

PERFIL

Candidato: GersOn Antonio Basso
Partido: Partido Verde (PV)
Número:43
Vice: Célia Regina Berteleqa

Gerson, 46 anos, casado e pai de dois filhos, é natural de
Videira. É formado em EngenhariaMecânica pela Universida
de Federal deSantaCatarina (UFSC) e em Direito pela Univer
sidade Regional deBlumenau (FURB). Diretor de Obras da
Prefeitura de Blumenau, foi presidente do Sindicato dos Advogados do Estado de
Santa Cafarina entre 1993/1999 e Vice-presidente da Comunicação da Ordem dos

Advogados do Brasil (OAB) seccional Santa Catarinaem 2001 I�OO2.
.

Na área da saúde, o candidato propõe a transformação do Posto de Saúde do
bairro Abraão em um hospital para atendimento de toda a comunidade.

. Na área da segurança, ele pretende fazer um controle de todas as pessoas
que entram em Florianópolis, através de um posto policial fixo, 'com atuação da
Guarda Municipal e da Polícia Militar.

Para o saneamento básico, Gerson sugere a criação de miniestações de

tratamento, através de tubos de PVC, para as casas que ainda não estão li.gadas
à rede .de esgoto. "Será realizado um estudo para verificar em que área será

possível a implantação das miniestações e, nos locais impossibilitados, vamos
incentivar a instalação de fossas sépticas". -v

Quanto ao trânsito()quer iniciar um projeto de ciclovias integradas, através do
cumprimento da lei que obriga a criação de uma ciclovia a cada nova rua. Além
disso, vai lutar pela dirninuição do ICMS da compra dos ônibus e da gasolina. Vai
incentivar ainda a construção de marinas e o transporte marítimo, que, segundo
ele, pode ser integrado ao transporte coletivo.

Já na questão-da especulação imobiliária, Gerson vai.atuar naproíbíção do
aumento do gabarito dos prédios ..

Continua na página 8

Esse.é nosso f
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Candidato: Gilrnar Salgado dos Santos
Partido: Partido Socialista dos Trabalhadores Unificado WSTU)
Número: 16
Vice: Joaninha de Oliveira Johnson

Gilmar, 43 anos, nasceu em Maravilha,
e é casado com Solange Maria de Farias e
tem uma filha, Gilrnara Manoela. Iniciou a

militância quando dirigiu o Sindicato dos
Trabalhadores em Água e Saneamento, em
1987, e a partir daí passou a ocupar o cargo
de assistente administrativo na Casan. Em
1988 filiou-se ao PT, mas rompeu em 1994,
quando fundou o PSTU, na Capital.

Gilmar acredita que um dos maiores

problemas do Continente também diz

respeito a toda a Ilha, que é o nível de
cobertura e coleta de esgoto, que é

pequeno. Para isso, vai buscar aumento na .

coleta para preservação do meio ambiente.
O candidato defende a municipalização

do transporte coletivo. "O ideal seria que o

transporte ficasse sob controle de um conselho popular, essa seria a única
forma de alcançarmos a tarifa única", concluiu.

Para o trânsito, uma das alternativas que propõe é a instalação do

transporte marítimo público e com tarifa acessível.
Para diminuir a especulação imobiliária, vai dar mais poder aos conselhos

comunitários e menos aos vereadores. "Temos que impedir que 16 vereadores
tenham mais poder do que a população inteira".

Gilmar pretende dobrar os investimentos na área da saúde, equipar postos
com mais tecnologia e mão-de-obra, e estatizar os hospitais particuláres
para que toda população tenha acesso à saúde.

Para segurança, vai implantar programas sociais de educação e não
violência para os jovens, e acabar com a hierarquia da Polícia Militar.

Temos o I]razer
de anunciar
o fim da fila
no banco. �

A Secretaria de Estado da Fazenda e o Governo do Estado de Santa
Catarina dão mais um passo pela modernização e agilidade na arrecadAção
de tributos. Agora você tem mais opções para pagar seus impostos
estaduais. É o Módulo de Arrecadação Bancária, ou, em outras palavras, o
fim da fila no banco. É tudo muito simples. Acesse www.sef.sc.gov.br.
preencha e imprima o Documento de Arrecadação Estadual e faça o

pa{lamento na rede de arrecadação bancária conveniada, à exceção do IPVA, que continuara sendo

recolhido somente nu SESC. Ou, se preferir, baixe e instale o programa DARE-Se no seu computador.
Go�erno trabalhando pela modernização do Estado e facilitando a vida do cidadão.

---",,-

u:..'<Ui�:I;NU�,>�';'",�,> i<»!�'l.l rtm;l!�m�·lIS.l
rlu*t:!'>i�i�iltl.("lt:ffli�'úl)/!lml:.v.� 1:lI':='<'r.t"_l="v:-r.

SECRETARIA DE
ESTADO DA
fIlUlDA SAm CA.lMtNA

Candidato: Elpídio Neves
Partido: Partido Humanista da Solidariedade (PHS)
Número: 31

Coligação: PHS/PSDC (PHS/PSDC)
V_ice: Suzana Spohr

Elpídio, 49 anos, separado e pai de dois filhos, é paulista. Formado em Administração
de Empresas, com especialização em Marketing e em Comércio Exterior, também cursou
a Escola de Governo de São Paulo e a especialização de Marketing Político da Fundação
Getúlio Vargas. Atualmente faz mestrado em Administração na Universidade Federal de
Santa Catarina (UFSC) Em 1996 foi eleito vereador suplente da Câmara de Vereadores de
Florianópolis.

Para o transporte coletivo, Elpídio pretende criar a Empresa Municipal de Transportes,
com estacionamentos, minishoppings, biblioteca, com centrais-de atendimento ao cidadão
e internet grátis. Criará linhas interbairros e readequar as linhas e horários de ônibus.

Vai criar o passe livre para estudantes e implantar, após estudos, a tarifa única, com
preço, que, segundo ele, pode chegar a R$ 1 ,62.
Na área da saúde, vai construir e implementar centros de saúde, com atendimento 24

horas e rede de farmácias, odontologia, oftalmologia, psicólogos, fonoaudiólogos,
assistência social, sala de espera para a terceira idade e atendimento a portadores de
deficiência física e mental.

Para a área imobiliária, acredita que é preciso um Plano Diretor compatível, com
habitação e a ocupação da terra, voltada para o turismo, mas utilizando e protegendo o

meio ambiente.
.

Acredita que a prefeitura pode atuar na educação, formação e capacitação de jovens
para aumentar � segurança.

.

NOTA DA REDAÇÃO: Até o fechamento desta edição, os

candidatos Osmar Pickler, do Partido Trabalhista Cristão (PTC), e
Pedro Eduardo dos Santos, do Partido Trabalhista do Brasil (PT do
B), que também concorrem à Prefeitura de Florianópolis, não foram
localizados pela reportagem da Folha de Cocueiros.

EscolaPública Integrada.
com aZm

-EmSãoJosé: A escola pública em tempo

integral já é uma realidade em

Santa Catarina. Com a jornada
ampliada, nossas crianças ganham
uma formação muito mais

completa. As disciplinas tradicionais
são integradas a atividades, como

teatro, artesanato, poesia, artes

plásticas, esportes, línguas, horta

escolar, extensão comunitária, entre

outras. Uma iniciativa que contribui,

através da educação, para o
desenvolvimento do Brasil.

CeI. Antônio Lehmkuhl

Lauro Müller

escola
pública
Integrada

Educação em tempo integral

Secretaria
de Estado do Desenvolvimento
ReUlonal-SãoJosé
Secretaria
de Estado da Educação
e Inovação

SANTA CATARINA
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Mariana Gou/art

Melissa Celebration
Este ano, a Melissa, já conceituada e

reconhecida pela qualidade de seus calça
dos e agora, mais do que nunca, pela linha

fashion e ousada, completa 25 anos de
sucesso.

E para comemorar a data, já que durante
estes anos se tornou uma das maiores

produtoras de plástico do mundo e hoje
exporta para mais de 60 países, lança a

linha Celebration, que estará no mercado em

agosto. Na coleção, cheia de cores e com

tema Festa, ainda estão modelos assinados

pelos grandes estilistas Alexandre
Herchovith, Sommer e os irmãos Campana.
A primeira Melissa nasceu em dezembro de

1979, e foi batizada de Melissa Aranha.
Agora, para marcar os 25 anos, ela foi

fielmente reproduzida na cor rosa, com muito

glítter e ainda embalada numa bolsa em
formato de bala! Vale a pena conferir. Os

modelos podem ser adquiridos também pela
Internet, no site oficial da marca

www.melissa.com.br.

Festival de dança
De 21 a 31 de julho, Joinville assistiu com

sucesso a 22ª exibição do Festival de Dança de
Joinville. A abertura, com a apresentação do

Ballet argentino Teatro de Colón e o espetáculo
"Coppélia", foi também marcada por presença de

pesos catarinenses e nacionais, como Beta

Carreiro, o publicitárioWilfredo Gomes, o fotógra
fo Fábio Cabral, além das autoridades do estado.

O festival contou com a presença de vários

grupos estrangeiros, países como Canadá,
Argentina e Paraguai, além de 15 estados brasi
leiros. Cerca de 300 apresentações foram feitas e
mais de 50 mil pessoas assistiram ao festival.
Mais um ano que Joinville enriquece a cultura

com �m belo espetáculo e toda a arte da dança.

249-1946

Pé-de-�
ACESSORIOS E BIJOUTERIAS

Adulto - Adolescente - Infantil

SEMI-JÓIAS E PRATA
Tiaras - Colares - Anéis

Bolsas - Óculos - Relógios

Rua Felipe Schimidt, 303 - Ed. Dias Velho
Térreo -loja 07 - Fone: 224-7282

Ilnreemenlo ""

dental
a laser

Donna Fashion
.

De 1 Q a 4 de setembro a moda es
tará nas passarelas de Florianópolis,
com mais uma edição do Donna

Fashion, o maior evento de moda de
Santa Catarina. A produção fica por
conta de Marcelo Fagundes, Kênia
Costa e Leandro Adegas. A edição
primavera-verão 2004/2005 deverá

apresentar as coleções de 25 grifes,
entre elas marcas catarinenses como

Boby Blues, Intencional Jeans, Con
fraria das Artes, Ana Paula Calçados,
Beagle, e Evidência Acessórios. En
tre os nomes nacionais estão lódice
Tanara Calçados, que assina umali�
nha especial para o estilista Alexan
dre Hetchcovitch, Body for Sure e

Renner. Os alunos do curso de Moda
da UDESC também participarão do
evento. Para quem tiver a chance, vale
a pena conferir as últimas tendências
da moda em solo catarinense.

,

1 Home (are

� Atendimento Domiciliar

� Médico, Fisioterapia e Enferma�e
'011

�
o
c:
:;:::;

�
Horário de Atendimento:
• Clínico: 2a a 6a das 07:00h às 1900h
• Cirúréico: 24Hs

FOLHA DE COQUEIRQS. '

.' .9-"

Rosa e mui'to rosa!!!
Para as Penélopes de plantão, a moda está completamente

favorável!
'

O rosa vem com força total nessa primavera. Estampas flo
ridas, bijoux, meias, acessórios e tudo mais. Um pouquinho do

resgate dos anos 70, que irá se estender parao verão também.
Nas bijoux, muitas pedras e brincos grandes, paetês que caem
sobre os ombros. Leggings e meias fazem sucesso com minis
de pregas e babadinhos. As meias arrastão também são uma

ótima pedida, em todas as cores e mesmo sobrepostas com

meias coloridas. Ombros a mostra e ate mesmo as alcinhas do
sutiã sutilmente visfveis, algumas com desenhos ou escritos
bordados e cores fortes. O frio está indo embora, mas ainda é
tempo de usar o que fez e ainda faz sucesso: o cachecol. De
todas as cores, com pompons pendurados, feitos em teares e
vários out�os _diferentes tipos. Alguns mais leves para a próxi
ma estaçao. Agora, quanto mais você usar e abusar da
criatividade, melhor. =

"

ssuimos

çao própria

Rua Gal. Estilac Leal, 122 Praia do Meio • Fone: 240-0303 - Próx. ao Cond, A
Av. Mauro Ramos, 1952 - Centro - Fone: 228-3250
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UNISUL
MURAL INFORMATIVO

Obras Campus Grande Florianópolis
As

obras no Campus Grande

Florianópolis seguem em ritmo

acelerado, conforme o planeja
mento e previsões institucionais.Tais
obras foram elaboradas para melhor aten
der à comunidade acadêmica. Diversas
obras já foram concluídas e liberadas

para uso dos estudantes, dentre elas as
ampliações da clínica de fisioterapia, com

." aquisição de equipamentos para atendi
mento de amputados, pessoas com pro
blemas cardiovasculares, além de equi
pamento de eletroterapia e ginecologia;

. do anatômico; da biblioteca universitária
das unidades Pedra Branca e Ponte do

Imaruim; do laboratório de Trabalho de
Conclusão de Curso - TCC do curso de
Ciência da Computação; identificação vi
sual externa no Bloco Pedagógico; das
melhoria nas acomodações e condições
em sala de aula na unidade Dom Bosco;
do Escritório Modelo de Advocacia, que
também passou por um processo de mo

dernização, e a criação da sala de pran
chetas para o curso de Design.

Algumas obras vão ser iniciadas e ou
tras concluídas nas próximas semanas,
entre elas vale destacar a sala de lutas

esportivas e danças, o laboratório de

esforço físico (fisiologia do exercício e

medidas e avaliações) e aprendizagem
motora, todos do curso de Educação Fí

sica e Esporte; iluminação no campo de
futebol suíço; a pista de atletismo que
comportará novas quadras (conclusão
prevista para o próximo semestre); a co
locação do piso emborrachado na qua
dra coberta e a transferência dos cur

sos da unidade Catarinense, para um

novo espaço, mais amplo, com maior
ambiência universitária e melhores con

dições de ensino e aprendizagem, ain
da no mês de agosto, constituindo-se
em ações físicas de fundamental impor
tância para consolidação dos cursos em
implantação e do Campus.

Além das novidades no espaço físi

co, o campus Grande Florianópolis criou
alguns serviços acadêmicos durante o

primeiro semestre deste ano em prol de
uma sistemática de melhor atenção ao

acadêmico: um deles foi o Cal! Center,
serviço de telefonia que através de um

único número as pessoas resolvem suas

questões, com um padrão de atendimen
to que vem se aperfeiçoando e chegará

aos padrões desejáveis de agilidade e efi
ciência. O outro foi a unificação de todos
os serviço relativos aos registros da vida
acadêmica, eliminando a necessidade do
aluno se deslocar de um lado para outro
no Campus.

Agora no Serviço de Atenção Integral
ao Acadêmico - Saiac, em um ambiente
com muito conforto e tranqüilidade, o alu
no pode tomar, em um único contato, to
das as providências relacionadas aos an
tigos Protocolo, Tesouraria, negociações,
informações, processos diversos, inclu
sive em nível institucional, e ter acesso
mais personalizado aos coordenadores
de Curso, tudo isto em um único espaço
físico e através de um único contato. Este

serviço está sendo detalhado para
implementação também na nova Unida
de (que substituirá a unidade

Catarinense), no centro da Ilha e na uni
dade Ponte do Imaruim. Adaptações e

mudanças como estas, que vão

gradativamente agilizando e melhorando
o atendimento no Campus e na Universi

dade, é que também tem proporcionado
condições para viabilizar negociações
como as que foram efetuadas, possibili-

tando a isenção da cobrança de deze
nas de taxas anteriormente cobradas por
diversos serviços de protocolo acadêmi-
coso

Outra preocupação que tem sido
assumida com vigor no Campus é com a

área da cultura, por isso foi desenvolvido
e está em implantação os Programas.
Unisul Cultura e Artes em parceria com

o Cuca MIX, que pretendem através de

projetos estruturados, proporcionar a dis
seminação por todos os espaços do

campus, das práticas e vivências

diversificadas, das manifestações artís
ticas, culturais, recreativas, esportivas e

de lazer. Algumas destas iniciativas já
vêm se concretizando, como o Grupo de

Capoeira, a formação do Grupo de Teatro
Universitário, formação de equipes univer
sitárias em modalidades esportivas com
caráter competitivo, grupos de ritmos bra
sileiros como Makulelê, Marakatu, espa
ços de exposições artísticas de integran
tes da comunidade acadêmica e seus

dependentes, cursos de formação e de

bates extra-curriculares, entre outras ati
vidades diversificadas e muito atrativas

para criação do ambiente universitário.

PANIFICADORAS E FIAMBRERIAS:

PANIFICADORA

MINIMERCADO LISBOA
Aberto de Segunda a Sexta das 6:30 às 21 :OOh.

Sábados das 7:00 às 21 :OOh.

Domingos e feriados das 8:00 às 20:30h.
Rua João Meireles, 1153 - Coqueiros

Fone: 249 5192

MINI MERCADO
COQUEIROS

Armarinhos, galinha assada, verduras,
frutas, bebidas geladas em geral
Av Eng. Max de SOUl::' 893.

Fone: 244 1525

ii
ESTÉTICA:

MUSA'S
CABELEIREIRO UNISEX
Horário de atendimento:

De terça a sábado: 9hs às 12hs e da 1 :30 às 19hs
Av. Des. Pedro Silva, 2079

Fone: 248 4361

LAVíNIA CABELEIREIRA

ESTÉTICA FACIAL - HIDRATAÇÃO -

DEPILAÇÃO - MANICURE - PEDICURE -

CORTE - TINTURA

Temos Natura e Pierre Alexander
Av. Eng Max de Souza n° 751 loja 2

Em frente ao Posto Texaco

Fone: 348-4339

I ,

I
i

I
.1

SALÃO KAETÊ
BELEZA ACIMA DE TUDO

Manicure, pedicure, depilação, tintura, cortes e
penteados em geral. Fazemos maquiagem.

Av. Eng. Max de Souza, 1451 Ed. Chamonix

Loja 3 - De Terça a Sábado das 8:30 às 19:00h.

Fone: 244 4511

OUTROS

REI DAS FECHADURAS
Especializada em Conserto de Fechaduras
Abre-se cofres, Trancas de Automóveis e

Arquivos. Confecções de Chaves tipo yale em

geral na hora.

Concerto de ferramentas e

Eletrodomésticos e rebubinamento de
motores.

Atende a Domicílio
Rua Prof. Rosinha Campos, 15 - Abraão

FONES 248-6296/9105-4199
JANE CABELEIREIROS

Corte Feminino e Masculino
TINTURA - ESCOVA - LUZES - MANI

CURE - PEDICURE - DEPILAÇÃO
Marque uma hora: 348-5182

Atendimento e Preço sem igual
Rua João Alcântara da Cunha, 31 - Coqueiros

Fone: 348-5182

FARMÁCIA REAL

ABERTA DIÁRIAMENTE
li) DAS 7:30 às 22:00h

CONFIE NA SUA FARMÁCIA
Av. Eng. Max de Souza, 1468

Coqueiros
Fone: 244-2145 _

ELETRÔNICA
COQUEIROS.

Consertos de TV Som, Micro-ondas, Fax, Vídeo-
com garantia

Horário comercial
,

Fone/Fax: 2447289

MECÂNICA DIPLOMATA

SALÃO FUJI
30 ANOS DE TRADiÇÃO

Especializado em penteados emaquilagem
para casamentos e festas.

Av. Des. Pedro Silva, 2692- Coqueiros

Fone: 249-1332

LOTÉRICA COQUEIROS

JUNTO AO ESTACIONAMENTO DO
SUPER IMPERATRIZ

MEGA SENA - LOTOMANIA
LOTECA-FEDERAL

COBRANÇA DE FATURAS

Rua Flavio Tavares da Cunha Mello, 122
Praia do Meio - Coqueiros
Especializada em Chevrolet

Fone: 249 2707

WALMIRA

CABELEIREIRAS
Cortes em geral, Manicure e Pedicure

De Segunda à Sábado
COM HORA MARCADA

Fone: 248-5888/9902-1148

Av. Max de Souza, 740
Coqueiros

FONE 248-9050

LOJAS:

CONFECÇÕES BETTIO

MODA EM MALHA EM GERAL
Masculina, feminina, infantil, uniformes escolares,

presentes, aviamentos, utilidades em geral.
Av. Des. Pedro Silva, 1840- Praia da Saudade

Fone: 348-1621

PRÓ - LOJA
MANEQUINS E ACESSÓRIOS PARA LOJAS

De segunda a sexta das 9:00h às 12:00h e das
14:00H às 18:00h.

.

Sábados das 9:00h às 12:00h.

Fone: 244 4877

PARA ANUNCIAR

AQUI
Ligue: 249-0163 ou 9968-8978

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeitura dá continuidade ao projeto
de qualidade de vida. no Continente

é o final do ano, os moradores
o Continente vão ganhar novas
reas de lazer e esporte e, con

seqüentemente, mais qualidade de vida,
Ao todo são cerca de oito obras que be
neficiarão os bairros de Coqueiros, Ca
poeiras, Itaguaçu, Estreito, Balneário e _

Jardim Atlântico. Entre elas, cabe des
tacar o tão esperado Parque Aventura
Maria Inês Turnier que está sendo
construído na pedreira de Itaguaçu. Vol
tado aos apreciadores de esportes ra

dicais, o parque terá uma arena de
multiuso com palco, paredão para a

prática de escalada e rappel, cascata
e lago artificial, além de pórtico de en

trada, cercas e iluminação pública.
Com prazo de execução de cinco me

ses, a obra terá um investimento de

quase R$ 500mil. Para divulgar o pro
jeto, a Prefeitura de Florianópolis irá

promover no próximo dia 11 de setem
bro um evento com demonstração de

escalada, rappel e ainda jogos e ou

tros entretenimentos para comunida
de.

Outra obra que está sendo execu
tada é a implantação do Parque de Ca
poeiras. Ele terá um novo espaço de
lazer e duas Ganchas oficiais cober
tas para a prática de bocha. Em par
ceria com a comunidade, o parque já
dispõe de equipamentos de ginástica,
parque infantil, pista de caminhada,
cancha de vôlei, e futebol de campo
com alambrado e de areia. Trata-se de
uma área privilegiada para o descan
so situado entre as avenidas Ivo
Silveira e Santos Saraiva.

Em fase de conclusão, encontra
se o trecho, entre as ruas Eduardo
Nader e Antenor de Moraes, que liga
rá, para pedestres, as praias das Pal
meiras e do Bom Abrigo. A obra, que
finaliza o Projeto de Paisagismo e

Remodelação da Praia das Palmeiras,
reúne ao longo de 400 metros a cons

trução de um passeio público, a colo
cação de bancos e lixeiras. Além dis

so, está sendo edificado um portal de
entrada ao Bom Abrigo formado por
três arcos de concreto e pastilhas de
cerâmica.

Já no bairro Estreito, as melhorias
ficam por conta da reforma da Praça

FOTOS:DIVULGAÇÃO/PMF

Nossa Senhora de Fátima, que ganha
rá, entre outras melhorais, um palco
para apresentação e um espelho
d'água, e recuperação da pista de skate
da Praça Marechal Anísio da Silveira

Machado, ao lado do estádio de futebol'
do Figueirense. Além da prática de

skate, a prefeitura também está implan
tando um campo de softball/baseball na
Rua Homero Miranda Gomes.

O Bosque Pedro Medeiros, inaugu
rado em março de 2002, também será

contemplado dentro do projeto de

revitalizaçãodo Continente. Para mai
or conforto e segurança dos visitantes,
as trilhas ecolóqicas receberão cercas
de eucalipto. Ao todo, serão 120 metros
de percurso. Localizado entre as ruas

Felipe Neves, Antonieta de Barros e,

Afonso Pena, o parque reúne numa

área de 27 mil metros quadrados o bos
que, o Museu do Presépio, uma área
infantil e as trilhas ecológicas para pas
seios,

No bairro Jardim Atlântico, no

loteamento Costa Azul, em frente à Ma

rinha, está sendo construído um cam

po de futebol de areia e parque infantil.
São 14 mil metros quadrados de área,
sendo oito mil de espaço verde. O gra-

,

mado é destinado para piqueniques ou
outros passatempos.

PRAIA DO RISO- A exemBlo dos de-

:{'"

,
.

mais balneários de Coqueiros, a Praia
do Riso também receberá tratamento

paisagístico, De acordo com o secre

tário do Continente, Manoel Philippi, a
obra já se encontra em fase de licita

ção. "A administração Angela Amin

chega ao final com saldo positivo volta-

do à qualidade de vida da população
do Continente. Basta conferir o núme
ro de parques e praças destinados tan
to ao esporte como para o lazer", afir
ma Philippi, contabilizando um total
de 32 parques infantis construídos
durante o atual governo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DELlVERV_)
-C;;OXINHA DA ASA
PEITO
MISTO
MOELA

�����NHO

TELE-ENTREGA

348-3139
SEM TAXA DE ENTREGA:

COQUEIROS - ITAGUAÇU - ABRAÃO

ACOMPANHAMENTOS
POLENTA - BATATA FRITA - AIPIM - FAROFA

SEG - SAB: 18:00 às 23:00 hs - Des. Pedro Silva, 2703 - Coqueiros

NOVA OpçÃO
Buffet a quilo
100 gr R$ 1,19

Sobremesa grátis
TEMOS SALÃO DE

FESTAS

o TíPICO CHURRASCO

Leve, Prove e Aprove

atendimento de 2a a 2a feira

"fi ./ í i i · l§a.>t til · [ 'l'tA
2693081 - Ingleses 2495220 - Abraão

Comida caseira
Frutos do mar

Assados - Grelhados

II
Especialidade: Tainha Grelhada
Anchova Frita - Churrasco

Massas caseiras
D . Promovemos eventos

Li ontql t O melhor preço da Cidade

Zafl 23 variedades de salada

l:!J �UaJOãO Meireles, 978 - Abraão 249-7974

'PAD/fRIA E CONFEITARIA
SERRANA

Aberto de 2a a 2a inclusive feriados

PÃES·TORTAS· DOCES· SALGADOS
Fone: 348-1675

Experimente a qualidade de nossos pães
ACEITAMOS ENCOMENDAS

Rua Des. Pedro Silva, 2044 - Coqueiros

PAnifiCADORA E COnfEITARIA

PRAIA DO MEIO
Dut:rclDos Você Aqu·1 !

� tefflu taJém
PM1�1

249-0577
Pães a toda hora, Tortas, Bolos,

Salgados,Bebidas, Queijos e F='rios.

Atendemos de5egunda aSegimdª,
das Ol):30h às 22:15h

A,V·".P�§··,�PE!ct�() �nV�, .. ���2� ç,p.gueJr9�

Com sabor do mar
Siby/a Gou/art ....---------------,_---.

-------�----�-----

Quem gosta de frutos do mar feitos à
moda antiga, não pode deixar de
conhecer o tradicional Bar do Paru.

Recheada de historia, a casa ainda conserva
uma cozinha artesanal onde são preparadas
as famosas casquinhas e torpedinhos de siri,
o risota de camarão, o filé de peixe e o peixe
frito, além da tainha assada na brasa com

um toque especial de alcaparras. Se o cliente

preferir um prato mais elaborado, o Bar do
Paru também oferece o peixe à escabeche e

a moqueca de peixe sob encomenda. Aliado
à boa mesa, tem ainda como atrativos o visual
da Praia das Palmeiras e o atendimento

personalizado do proprietário Carlos Alberto da Silva, o
famoso Paru.

Apaixonado pelo ofício, Paru mantém o bar há 14 anos
e ao longo do tempo foi registrando os fatos mais

importantes do local. Além das fotos antigas da Praia
das Palmeiras, os freqüentadores podem apreciar,
enquanto degustam os frutos do mar, mais de duas mil
fotos de clientes que já bateram o ponto no lugar. O
destaque fica por conta de um quadro com fotos e crônicas
do jornalista Aldírio Simões e do troféu Manezinho

Coloca o forno à
lenha como

destaque, e
oferece uma

culinária italiana ao
.

gosto brasileiro

Rua Des. Pedro Silva, 2450 - Coqueir

celli

ESPECIALIDADE: peixe assado na. brasa é uma
das iguarias servidaspor Paru

.

acomodado de forma especial. Morto em fevereiro
deste ano, Aldírio era o mais ilustre freqüentador da
casa e grande amigo de Paru.

"Todos os anos acompanhava Aldírio nas folias
de Momo", lembra Paru confessando sua eterna

paixão pelo Carnaval de Florianópolis. Há 25 anos,
fazendo dobradinha com o noivo e irmã Sandra Regina
da Silva, ele desfila na PraçaXV devidamente trajado
de noiva.

Recordações à parte, a casa ganhou novas

instalações após o projeto de revitalização da Praia
das Palmeiras, inaugurado pela prefeitura de

Florianópolis em abril deste ano. O bar foi ampliado
na parte interna e externa. Hoje, tem capacidade para
receber 30 pessoas no seu interior, além de oferecer
mais de 20 mesas acomodadas no deck construído
à beira-mar.

No comando da cozinha, a mulher de Paru, Fátima
Isaura da Silva, além de outros integrantes da família
como o filho Juliano, mais conhecido como Paruzinho,
que começou a tocar o bar ao lado dopai aos nove

anos de idade. "O segredo da casa é o atendimento
e a qualidade do pescado. Tudo é feito na hora e com
peixe da estação", afirma Paru que administra o bar
sob a proteção de lemanjá e a companhia do

Figueirense. A bandeirado time é hasteada em frente
ao bar, religiosamente, ao longo dos vários anos de
história.

O Bar do Paru abre nas quintas-feiras e sextas
feiras a partir das 18hs30min. Sábados, domingos e

feriados a partir das 11 hs30min.

Venha comprar seu novo celular na Teccell
A suá�. eoda Tim de (oqueiros!

Promoção de Aparelhos Semi-Novos
Motorola V120 e Nokia 82f;iO

Av. Engenheiro Max de Souza, 1115. Coqueiros 348-6662
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